



### UN AUTOCOLLANT NAZI RETROUVÉ VENDREDI 21 JUILLET SUR LA PORTE DE LA FÉDÉRATION DES CÔTES D'ARMOR DU PS

Vendredi 21 juillet après-midi, c'est avec horreur et colère qu'Antoine Ravard, Premier secrétaire de la fédération des Côtes d'Armor du Parti Socialiste a découvert un autocollant antisémite, faisant l'apologie du régime nazi sur la porte du local du Parti Socialiste à Saint-Brieuc.

Immédiatement, les autorités de police ont été alertées.

Ce matin même, nous étions des centaines réunis au site de la Butte-Rouge à Ploeuc-L'Hermitage, pour honorer la mémoire des 55 martyrs, résistants et otages, assassinés par l'occupant nazi en juillet 1944.

Notre devoir est grand, et plus que jamais nous l'exerçons, en honorant leur mémoire, en la transmettant, en poursuivant le combat pour la liberté, la tolérance et l'humanisme.

La bête immonde est là, réveillée par de méprisables personnes, des ignorants agissant dans l'ombre. Ces actes résultent d'une alchimie destructrice entre la haine et l'ignorance. Le « devoir de connaissance » dont nous parlait Simone Veil, tout autant que celui de transmission, sont au fondement du socialisme, les intimidations ne feront que renforcer notre détermination.

Les martyrs de la Butte Rouge incarnaient l'espoir d'une Humanité qui refusait de se laisser aller toute entière à l'anéantissement.

**À notre tour portons un espoir, celui d'une France unie parce qu'indivisible, celui d'une nation toute entière concernée par la recrudescence des actes racistes et antisémites. L'antisémitisme, c'est l'affaire de tous.**

Contact presse

**Antoine Ravard**  
Premier Secrétaire Fédéral  
ravard.antoine@gmail.com